
R４年度 夏祭りアンケート結果 

 
l いろいろな回るポイントがあって楽しかった。幼⾍から成⾍になる、ボールを当てて答えるの

は、親もなんの⾍か分からず、難しかったと感じた。⼦供もなんの、⾍なのか分からずにいた 
l 午前中にやって欲しい。テイクアウトの屋台やって欲しかった。 



l 通常業務で忙しい中⾊々と⼦供達が楽しめるよう準備をして頂き感謝の気持ちで⼀杯です。お
⼟産の⾦⿂が気に⼊ったようで家の中でも常に持ち歩いてます♪ 

l いつもその時々にできる最善の企画をありがとうございます。家族で参加させて頂き、とても
楽しい時間を過ごしました。娘はまだたんぽぽクラスであること、そして何か決められたこと
をやることが苦⼿なため、上⼿く出来ず、最後まで泣いて怒っていました…。もし可能であれ
ば、そんな⼦でも何か⾃由に出来るブースがあると嬉しいなぁと思いました。ありがとうござ
いました。 

l コロナ禍で難しいかもしれませんが、⼣⽅あたりからやって頂けたら、より夏祭り感が出たの
かなと思いました。⼦供たちに、かき氷等何か簡単なものでお祭り気分になれるものを、⾷べ
させてあげれたら良かったです。 

l コロナ対策による関係での個⼈の時間を記載がされていてよかった。ただ急な変更等があり予
定をつけるのに⼤変だった為、最初から個⼈時間で開催してほしかった。夏祭りに関しての書
類がわかりにくかったので今後はわかりやすい書類の作成をお願いします。また、書類だと⾒
落とす可能性があるためペーパレスでメールで送って頂けると⾒落としが防げます。 

l コロナの中で、⼦供たちのことを考えて最⼤限のことを、していただいたと感じてます。あり
がとうございました。 

l ⾵鈴作りや、ガチャガチャ・クイズ・ボール、⿂釣り、ダンゴムシ運びなど、バラエティに富
んだ遊びが沢⼭あり、娘も⼀つ⼀つ楽しんで参加しているのが感じられました。いつになくテ
ンションが⾼く、普段⾒られない荒っぽさも⾒られましたが、外ではずっとお祭りもないので、
ワクワクドキドキする⾮⽇常の体験させてもらえることが⼤変有り難かったです。 

l 今年は⾃然がテーマだからだと思うが、ちょっと内容が難しい気がした。もっと気楽に楽しめ
る内容の⽅がお祭りっぽくて⼦どもたちも楽しいんじゃないかと思った。(⿂釣りとかは素直
に楽しめていたように⾒えた) 

l いわゆる世間⼀般の「夏祭り」とは全く違う内容なので、こういった内容で続ける場合は名称
を変えて欲しい。実際の夏祭りをほぼ経験していないだけに、祭りについて園外の⼈と⼦が話
す時の齟齬が⽬⽴って可哀想。 

l ⼦供楽しく参加できた。内容によっては楽しくて時間がもう少し欲しかったものもありました。
ただコロナ対策としては時間を区切るのは仕⽅ないので、限りある時間でとても楽しく過ごせ
た 

l 時間分けを細かくしていただいたので、混雑もなく⼦供の待ち時間もなかったのでとても良か
ったと思います。 

l どれも⼿が込んでいて、楽しくて 45分では回りきれませんでした。 
l ⼦どもたちだけで楽しむだけなら、平⽇にお神輿やらせてあげてもよかったのではとも思いま

した。 
l 夏祭りっぽく屋台でなにか買う、みたいなことをしたかった。 
l やぐらで盆踊り、おみこしの⽅が夏祭りらしくて良いと思う。 
 
 



 

l ⼦どもたちのために、企画、準備、暑い中での運営を有難うございました。 
l 幼⾍から成⾍になる、ボールを当てて答えるのは、親もなんの⾍か分からず、難しかったと感

じた。⼦供もなんの、⾍なのか分からずにいた 
l 夏らしさがあって良かったです。学⽣さんが参加されていて、⼦供達もいい体験ができました。 
l どのブースもアイデアに富んでいて、素晴らしかったです。 
l どのコーナーも楽しんで参加していたので満⾜です。 
l 内容はとても⼒が⼊っていて、⼦供はワクワク⼤喜びでした。季節や⾃然、⽣き物を感じられ、

⼤⼈も五感刺激されました。⼦供はキラキラした⽬で楽しく過ごし時間を忘れてしまうほどで
した。夏祭りぽい⾵鈴作成や⾦⿂のお⼟産、⼯夫が素晴らしかったです。なかなか夏らしいこ
とができない中とても楽しい夏時間を過ごせました。お疲れ様でした。 

l 敢えて⾔えば…ですが、ほかの⽅が先にやられていた場合、どこで待ってれば良いのか、他を
回った⽅がいいのか、誘導していただいた時もあれば、放置？された時もあり、どこを回れて
いないのか迷ったことがあった。なかなか夏らしいことができない中とても楽しい夏時間を過
ごせました。 

l ⼦どもたちのために、企画、準備、暑い中での運営を有難うございました。 
l ⼦供達だけじゃなく⼤⼈も楽しめたので良かったです。 
l ⾊々と先⽣⽅が考えて⽤意してくださっていてありがたいと感じました。ありがとうございま

した。本題とズレますが、熊さんのブース⼊⼝にあった企画名のポスター、イラストにすかし
が⼊っていたので、本来有料であるはずのイラストを無断でサンプルを引っ張ってきて使って
たんだと思います。知識なくやったこととは思いますが今の時代あれはどうかと。 

l どのブースもゲーム形式で楽しめた。⾦⿂など夏祭りの雰囲気が感じることができてよかった。 



l たのしかった！と、とても喜んでいました。夏の楽しいひと時を過ごす事が出来て良かったで
す。暑い中、⼤変お疲れ様でした。有難うございました。 

 

 
l 優しく⼦供に教えくれ、⼦供の⽬線で話してくれたのでとても、良かった 
l 丁寧に分かりやすくやり⽅を教えてくれていて、⼦供達にも分かりやすくいい作品ができて楽

しめていました。ありがとうございました😊 
l とてもいい企画でした！⼩学⽣の兄弟がとても喜んでいました！⼆、三歳児も少しお⼿伝いで

きるようなシール貼りなども⼊れていただけると更に広がるかなぁと思いました。ありがとう
ございました！ 

l とても優しく接してもらえました。夢に向かって頑張って下さい！！ 
l ⾵鈴とっても可愛かったです。 
l ⼦供が植物を選んでる時間、作ってる時間、ワクワクしながら作っていて、作品も可愛く、飾

っている⾵鈴を⾒て家族で癒されています。部品が取れてしまったと伝えると、壊れにくく⼯
夫して治して下さり、それに⼦供が喜んでいました。また、フレッシュな学⽣さんに教えても
らって満更でもない⼦供と、おじさん達が印象的でした w 

l ⼦供に寄り添って対応いただきありがとうございました 
l 優しく分かりやすく教えて頂きありがとうございました。⾃分で採ってきて挟んだお花をかわ

いいねと褒めてもらえて⼦供も喜んでいました！ 
l ⾵鈴作りで、お姉さんたちと⼀緒で娘も緊張したようでしたが、帰ってからは気に⼊って飾っ

ていました。⼦どもへの対応も優しく、⼦どもの様⼦を⾒ながらじっくり待って声掛けしてく
ださっていて、安⼼してお任せ出来ました。またぜひ楽しいワークショップを開いてください
♪ 

l ⾵鈴を眺めては、思い出して話しています。 
l ありがとうございました！お体に気をつけて、お勉強頑張ってください。 
 



 
l みんなで楽しむ夏祭りを体験させたいので、模擬店を少⼈数で 1時間毎に⼊れ替え制は難しい

でしょうか？ 
l くじ引きなどもあると⾯⽩いかなと思いました。 
l 運動会のように年齢を区切ってもいいので、世間⼀般の夏祭りを体験できるとありがたいです。

でもコロナ禍が落ち着いて地域の祭り的なものが再開されれば親がそちらに連れて⾏ってあ
げられるので園のイベントは内容はこだわらない。 

l 感染状況にもよりますが、コロナ禍で⼤半のお祭りの⾏事が無くなっているので、お祭りを擬
似体験できる盆踊り、お神輿も魅⼒的に感じます。ただ感染状況を考えると時間を区切って⾏
う体験型の⽅が妥当なのだと思います。いずれにせよどちらの形式であっても夏を感じれる催
しであって欲しいと思います。 

l コロナの状況にもよると思いますが、盆踊りがある⽅が⼦供はお祭り！って気持ちになると思
います。なので、夏祭りで無理でも普段の⽣活の中に盆踊りの練習を⼊れてクラスごとで楽し
むのもありかと思います。体験型も先⽣⽅のご協⼒でとても良かったです！ 

l 前のようにとはいかなくても、第⼆園庭で⼦どもたちが夏祭りの感じを味わえたら良いかと思
います。 

 

 
l ⾊んな体験をさせて欲しい 
l 今⾏って下さっているひとりひとりを⼤切にする保育を応援しています。 
l ⾬の⽇等でお箸検定を積極的に進めてほしいです。安⼼かつ発⾒とユーモアがつまった保育に

いつも感謝しています。ありがとうございます。 
l ⼦供達や、親の気持ちに寄り添った保育をこれからも宜しくお願い致します。 
l ⼦どものやりたい気持ちを抑え込まずに⾒守ってくださる先⽣たちの姿勢にいつも感謝の気

持ちでいっぱいです。 
l いつもありがとうございます。⼗分です。 
l 先⽣⽅のご尽⼒のおかげで現在の園の状況で概ね良いと思うので継続していただければ。 
l 今年度で卒園になってしまうので沢⼭、⾊々体験して楽しい思い出が出来たら良いなぁと思い

ます。 



 

 

 
l 昭和記念公園 
l 多摩動物公園 
l ヒノトントン ZOO、昭和記念公園 
l 年⻑組ですが、親⼦遠⾜となると年⻑組は初めてになります。⼦供達が親⼦で⾏きたい場所へ
⾏きたいです。 

l 新江ノ島⽔族館、多摩動物公園、さいたま⾃然動物公園、多摩六都科学館、昭和記念公園、あ
いかわ公園と服部牧場、⿇溝公園など。 

l ⽔族館、⾬でも楽しめるから 
l 江ノ島⽔族館 
l サイボクハム 
l 動物園や⽔族館などは年⻑さんくらいだと楽しめるが、年少さんくらいだと公園とかの⽅が楽

しめると思います。昭和記念公園とかとてもいいと思います。施設に⾏くと他にもお客さんが
いる⼿前、⼦どもを叱る場⾯が増えて保護者側のストレスがたまります。 

 

 
l バスなど密になる場⾯があるのであれば参加は難しいと思う。 
l 週末実施なのであれば、正直すこしでも休みたいと思ってしまいます。すみません。平⽇は、

参加できない確率が⾼いです。 
 

 
l ⼦供達を 1 番に考えてくださる保育園に感謝しかありません。 また親へも要望や不安がない

よう親⾝になって下さり安⼼して預けられています。 ⼦供達も楽しそうに過ごしていて、話
を聞きながら親も発⾒があるばかりです。  いつもありがとうございます。 



l 皆さん、いつもありがとうございます。感謝でいっぱいです。 
l お迎え時のコメントがほぼ内容が無いので（「げんきで遊びましたー」だけとか）、⽇頃の様⼦

が全く伝わって来ず不安になることがあります。その他の園の取り組みについても全容が全く
⾒えて来ず、何をやっているのか、親は何を家でサポートすれば良いか判断がつかないのでも
っと発信して欲しい（お箸検定、⻭磨き等々） 

l お散歩に⾏かないのは何か理由があるのでしょうか？毎⽇同じ遊びエリアでこどもたち飽き
てしまわないかなと、思うのですが。何かお考えがあるのでした、教えてくださるとありがた
いです。 

 
 
u 園からの回答です。 
ご質問ありがとうございます。園のとても大事にしている部分です。長文になってしまい申し訳ありませんが

お読みいただけると幸いです。 

また、口頭での回答もできますし、園見学も随時できますので、お気軽にご相談ください。 

 

園での遊びについて大事にしていることがあります。 

「子ども達のリズムを大切にする」「自分で遊びを選べる」「遊びを深めて、遊びに熱中できるようにする」

「運動量の確保」「明日もできるという安心感を得られるように」 

こうした遊びについての考え方は、戸外遊びでも大切にしています。 

「どこで遊ぶかではなく、どう遊ぶか」 

園では「散歩は目的がある時に行く」という約束があります。 

例えば、「どんぐりを拾いたい。たんぽぽがたくさん咲いている場所に行く。」などです。 

日常の園庭遊びを見ていただけると、子ども達の遊びの様子がわかります。「子ども達が様々な遊びに夢

中になっている姿」を見ていただけると思います。 

是非、お時間を作っていただき、保育参加や保育参観にいらっしゃってください。 

コロナの状況次第ですが、園ではいつでも可能となっています。 

もう一つ保育者の視点 

散歩や園外の活動は保育者の準備として、「どこに行くか」「どうやって安全にいくか」「誰といくか」に主眼

が置かれます。 

その上で、「子ども達の様子・興味関心」を大切にしていきます。 

保育者の視点を「子どもの興味関心」「遊びを深めるため」により主眼を置くことで、子どもの最善の育ちが

保障できると考えています。 

また、散歩に行くと、「安全が第一」です。 

「手を繋ぐ」「真っ直ぐ歩く」「よそ見しない」「前と離れない」「あれダメ、これだめ」などの禁止語や制限語を

増やさなければなりません。 

「交通ルールを知る。歩く経験をする。」こともとても重要です。そのアプローチは２歳期から少人数で散歩

を始めています。 

そして、幼児部はほっこり縁舎でのスポーツ遊びへ出かける際に伝えています。 

この考え方については園のしおりP19も参照にしてください。 

また、園児の様子は「ぐのチャン」「ルクミー」「インスタグラム」等でも見ていただけますので、ご覧ください。 


